

大府コミュニティだより ふれあい

編集発行

大府コミュニティ
推進協議会
広報部

広がれ！オレンジの輪

文化福祉部会

9月15日(水)、16日(木)に大府市役所で、9月25日(土)、26日(日)に大府公民館の公民館まつりで、文化福祉部会主催のオレンジガーデニングプロジェクトによって、オレンジ色のマリーゴールドとキバナコスモスの苗を配布しました。4日間で配った苗は、合計220鉢でした。

今回の活動は9月15日の中日新聞 朝刊の知多版に掲載されたほか、知多メディアスやオニックス・ホームニュースで紹介され、活動が客観的に評価された証しと、大府コミュニティ推進協議会は受け止めています。

全国に先駆けて制定された認知症条例に基づき、認知症高齢者の見守りや個人賠償保険事業を展開するなど、「健康都市 おおぶ」にふさわしく、大府市の取り組みは全国でトップクラスと認識しています。

認知症発病者への対応もさることながら、さらに重要となるのは「予防」への取り組みだと思えます。あるドクターによると、予防への取り組みは「楽しく取り組んで、継続する・継続できる運動、社会活動、趣味や特技を見つけることだ」と言われており、もちろんバランスを考えた食事も重要だとされています。そのためには、「自助・共助・公助」のなかでも、まずは本人が「認知症発病の予防」

を意識し、行動に移そうとする「自助努力」が欠かせません。また、大府コミュニティ推進協議会が行っているさまざまな地域活動が「共助努力」の部分を担当することで、楽しく取り組んで継続できる運動や、趣味や特技を見つければ幸いです。

「高齢者の5人に1人は発病する」と言われている認知症ですが、「認知症発病の予防」を切り口として、「自助・共助努力」によって認知症を減らしていきたいものです。

「自助・共助努力」で 減らそう認知症



緑花活動(秋の花植え)

環境部会

11月14日(日)、21日(日)に、大府駅西口、駅前ロータリー、桃山町五丁目交差点の花壇の花壇の植え替え作業を行いました。白、紫、オレンジ、黄色など様々な色のピオラで華やかな花壇に仕上がりました。近くをお通りの際はぜひご覧ください。



愛のパトロール

家庭教育部会

家庭教育部会の行事の中で、年間を通じて中止しなかった「愛のパトロール」です。新型コロナウイルス感染症の感染予防対策を徹底して、毎月第3金曜日、午後3時に集まり、大府公民館から小学校下校道路をパトロールして、子どもたちの安全を願っています。



あの人この人

大府市立大府中学校 校長

鈴木 達見さん



今回は、大府中学校長の鈴木 達見さんをご紹介します。

【プロフィール】

私は昭和三十八年十一月三日に名古屋市中村区で生まれました。大学で地球科学を学び、学校事務職員として働いた後、新任として東海市で採用され、あまり知多(大府)地方のことは知らなかった私の教員人生が始まりました。その後、平成二二年に大府市教育委員会勤務させていたから、大府南中学校、大府小学校、再び、大府市教育委員会、そして、本年度、大府中学校に赴任しました。

【大府中学校の印象】

玄関からは御岳が見えるなど、景色のいい立地にあります。それにも増して目を引いたのが昇降口の緑青色の瓦でした。



【地域の方々にお願ひすること】

私は常々、子どもたちは家庭で愛され、学校で鍛えられ、地域の広がり支えて成長すると考えております。学校だけでは解決しにくい課題もあります。コロナ禍で地域の方々の活動が制限されておりますが、今後とも、お支えいただき、地域の方々との絆をさらに深めたいと思っております。

赴任時にそのことを聞くと、校歌にも歌われている旧校舎の緑の豊を移設したことでした。こうした伝統の深さは建物だけでなく、生徒たちの落ち着きにも現れていると感じています。そして、落ち着いた生徒たちには、さらに学びを広げてほしいと思っております。本校の校訓「親和」の意味にも込められていますが、人とかかわり大切で、自分にはない見方や考え方を学び、人としての幅を広げてほしい。また、生徒だけでなく、教師も同じでお互いに学び合う関係であることが重要だと考えます。私自身「親和」の意味をかみしめながら、伝統ある大府中学校八八名の生徒を応援しつづけたいと思ひます。

グラウンドゴルフ大会

健康部会

11月27日(土)の午前9時半より、メディアアス体育館おおぶ横根グラウンドで健康部会主催の第87回『グラウンドゴルフ大会』が開催されました。参加者は総勢54名でした。ホールインが出るたびに「やったあ」とあちこちから歓声があがり、大会は徐々に盛り上がりを見せていました。成績上位チームから順に賞品が渡され、大会は終了しました。



募集!
大府コミュニティ委員

地域にお住まいの方でコミュニティ活動を支援していただける方を募集しています。

大府コミュニティでは現在、委員を自治区の各組や地域各団体から推薦いただき、役員、部会、委員会等に所属して活動していただいております。

コミュニティ活動を通して、地域の皆さんが繋がりを、いざという時に地域の大きな力となる事ができるよう地域貢献活動を展開しています。

コミュニティ活動を盛り上げる委員やスタッフに興味がある方、参加いただける方がみえましたら、積極的なお申込みをお願い致します。

《申し込み、連絡先》

会長 櫻井 義道

電話 48-4379

携帯 090-213115291

事務局長 山本 正清

電話 48-2945